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El comercio exterior.y la formación son
los retos de Eduardo Fernández Palomo

El Correo. Eduardo Fernández
Palomo ha resultado elegido
presidente de la Cámara de Co
mercio e Industria de Cuenca
por mayoría absoluta, cargo en
el que sustituye a Rafael Ara
que Pérez, que por motivos de
salud ha dejado a disposición
su cargo. Fernández Palomo,
que hasta ahora era vicepresi
dente de la institución y que
lleva ligado a ella desde hace
20 años,ha obtenido 21 de los
28 votos emitidos por los
miembros del Pleno Camera!.

Tras una deliberación pre
via del Comité Ejecutivo, los
miembros de la Cámara emi
tieron su voto, tras un !"eceso
de quince minutos necesarios
para preparar la mesa electo
ral, con el resultado de 21 vo
tos a su favor, seis en blanco y
uno nulo.

Eduardo Fernández ha de
clarado nada más conocer los
resultados que asumir la presi
dencia de la Cámara es "el reto
más grande de mi vida, la cual

,he dedicado en cuerpo y alma
desde mis distintas responsabi
lidades a los conquenses y a
esta provincia". Asimismo, ha
mostrado su satisfacción y ha
explicado que es "un reto su
plir a la persona del anterior
presidente por su valía y por
todos los años que ha dedicado
a la Cámara", aunque ha ase
gurado que no se siente asusta
do por el trabajo que conlleva
este cargo.

Según el nuevo presidente
de la institución cameral, du
rante este mandato los esfuer-

Zos irán encaminados al co
mercio exterior, por ser la base
fundamental de las Cámaras
,de Comerc,io, y la formación
empresarial.

En concreto, ha indicado
que a partir de ahora la inten
ción de los miembros de este
organismo es trabajar intensa
mente en todo lo relati va al
comercio exterior y con el
consenso de todos.

En el caso de la formación
empresarial, ha hecho hincapié
en que será otro de los pilares
de esta nueva etapa y prueba
de ello es que se incrementará
la' partida presupuestaria desti
nada a este apartado. En este

sentido, ha indicado que la Cá
mara está a expensas de que la
Consejería de Industria y Tra
bajo admita su propuesta, con
el fin de duplicar la formación.

Centro empresarial
Asimismo, Eduardo Fernández
ha confirmado que el centro de
formación empresarial, con ca
pacidad mayor que las instala
ciones de la sede de la Cámara
de Comercio e Industría, ya
está listo y a punto de ponerse
en funcionamiento. "Tenemos
una visita programada a Tole
do porque la Consejería tutela
a las Cámaras y a ella nos de
bemos. Al empezar esta nueva

etapa, nos tenemos que poner
bajo sus auspicios con el fin
de que nos informe de posibles
indicaciones y correcciones a
la hora de empezar a trabajar",
ha afirmado.

El presidente de la Cámara
ha recordado que el centro de
Cuenca se ha hecho con miras
a la propia Cámara y que la
programación de los cursos al
mundo empresarial ya está
prevista y en marcha.

"Nosotros -ha insistido
no haremos competencia a

, ninguna entidad que esté ya
establecida, como, agencias o
academias, porque ésta no es
nuestra misión. Es más, si ne-

cesitáramos el apoyo de estos
centros para tener un profeso
rado especializado determina
do, nos pondríamos en con
tacto".

Respecto a seguir promo
cionando a Cuenca y su pro
vincia desde el punto de vista

. turístico, ha explicado que la
institución cameral trabajará
conjuntamente con todas las
Administraciones, puesto que
es una de las principales fuen
tes de ingresos, al igual que
con las reivindicaciones con
quen'ses en favor de las infra
estructuras viarias y felTovia
rias. ''Todo lo que sea en be
neficio de Cuenca y su
provincia lo apoyaremos y
trabajaremos por ello", ha
asegurado.

Por otra parte, se ha mos
trado optimista sobre la situa
ción económica por la que está
atravesando la provincia y con
fía en que la construcción del
polígono industrial por parte
de Sepes permita la creación
de más puestos de trabajo.

En este sentido, ha dicho
que la Cámara espera que este
polígono sea un éxito para el
mundo empresarial y que está
dispuesta a respaldar todas
aquellas iniciativas de los in
dustriales que beneficien su
puesta en marcha.

Por último,aunque ha re
conocido el retraso económico
de Cuenca con respecto a otras
provincias castellano-manche
gas, está convencido que en la
actualidad la situación econó
mica ha mejorado.

Lo natural es encontrar
El Correo en el buzón.
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